

Zwischen Licht und Schatten

Aus dem Leben einer Asmodierin

Von Tarlura

Prolog: Gwynerias Vorwort

Dies ist eine Geschichte die in Atreia weder in Asmodae noch in Elysea eine Heimat hat, eine Geschichte zwischen Licht und Schatten, es ist meine Geschichte. Mein Name ist Gwyneira, in bin eine Asmodierin die in Elysea aufwuchs, von dort verbannt wurde und schließlich zur Deava aufstieg. Ganz gleich wer diese Geschichte lesen mag, ob Asmodier, Elyos, Deava oder Shogu, ich habe keine Botschaft an euch wenn ihr zu lesen beginnt, dennoch, dies ist mit Sicherheit eine der ungewöhnlichsten Geschichten Atreias und vielleicht vermag sie dem ein oder anderem helfen mehr über uns und die Lebensweise der Menschen der anderen Hälfte Atreias zu verstehen.